
Mercado

El inmobiliario le cuesta casi un millón de euros al Fogasa durante el primer trimestre

Sólo en febrero, el Fondo de Garantía Salarial (Fogasa) tuvo que hacer frente a 607.985 euros de gasto en el negocio inmobiliario, un 67% más que durante el mismo mes del pasado año. Hasta marzo, el fondo público ha procesado 137 expedientes, a falta de conocerse los datos de enero.

J. Izquierdo
13 abr 2018 - 04:55



El negocio del *real estate* vuelve a incrementar su gasto al Fondo de Garantía Salarial (Fogasa). Si durante el pasado año el impacto del sector inmobiliario caía a ritmos del 40%, el nuevo año ha vuelto a incrementar este indicador de manera notable. Sólo durante el primer trimestre del año, **Fogasa ha tenido que hacer frente a 915.706 euros, entre indemnizaciones y salarios**, poco menos de la mitad del impacto que el sector tuvo en el fondo público en 2017 hasta septiembre, según datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Así, parece improbable que la actividad inmobiliaria vuelva a repetir la cifra de **4,5 millones de euros de indemnizaciones a las que tuvo que hacer frente el Fogasa en 2016**

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/mercado/el-inmobiliario-le-cuesta-casi-un-millon-de-euros-al-fogasa-durante-el-primer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

, el ejercicio con un registro más bajo desde antes de la crisis.

Durante febrero y marzo, el Fogasa pagó 460.110 euros en concepto de salarios y 455.596 euros en concepto de indemnizaciones de empresas del negocio inmobiliario que se declararon insolventes para hacer frente a parte de sus responsabilidades con sus empleados. Hasta marzo, y con la ausencia de los datos de enero, el fondo de garantía salarial ha procesado 137 expedientes, 87 de ellos sólo en febrero.

El Fogasa abonó 460.110 euros en concepto de salarios y 455.596 euros en materia de indemnizaciones hasta marzo

El segundo mes del año fue en el que la actividad inmobiliario tuvo más impacto en el Fogasa. **Hasta 73 empresas acudieron al fondo, un 75% más que durante el mismo mes de 2017**, cuando se procesaron expedientes de 18 compañías. Durante este periodo, el ente público realizó pagos por salarios atrasados por valor de 261.826 euros, lo que supuso un incremento del 80% con respecto al mismo mes del anterior ejercicio. Asimismo, el Fogasa hizo frente en febrero a 346.159 euros en materia de indemnizaciones, una cifra un 57% mayor que la del mismo periodo del pasado año.

En marzo, la cifra de salarios a pagar descendió hasta los 198.284 euros, un 70% más que durante el mismo periodo del pasado año. Sin embargo, **el Fogasa tuvo que hacer frente a 109.436 euros en concepto de indemnizaciones en este mes, cayendo un 36% los gastos en este concepto con respecto al mismo periodo de 2017**. En total, en el último mes de invierno se procesaron cincuenta expedientes, un 42% más que en el mismo periodo del pasado año.

150 empleados percibieron sus retribuciones adeudadas hasta marzo

Además de aumentar notablemente los pagos en salarios e indemnizaciones, también se incrementaron durante estos primeros meses del año el número de profesionales del *real estate* percibieron las retribuciones adeudadas, ascendiendo esta cifra hasta los 150 trabajadores.

Por sexos, **los hombres casi duplicaron a las mujeres en los expedientes que se procesaron** durante estos tres primeros meses del año. Sólo en febrero, sesenta hombres percibieron lo adeudado por las empresas de parte del Fogasa, en

| comparación de las 31 mujeres.